



こんな子どもに ☆ゆめをもち、なかまを大切に、元気いっぱいに！



## 全力を尽くした運動会 ～ご声援ありがとうございました

前日までの荒天と打って変わって、最高の青空の下、日野小学校の子どもたちが元気いっぱいに躍動しました。特に保護者の皆様をはじめ、多くのご来賓、地域の皆様の応援を受けて、その力が倍増したようでした。

5月の連休や家庭訪問が終了してからの短い練習期間ではありましたが、6年生を中心に各色がまとまり、気持ちを一つにして取り組むことのすばらしさを、体いっぴいと感じ取ってくれたように思います。演技や競技だけではなく、係活動や応援、前々日の会場準備など、子どもたち一人一人が自分の役割をしっかりと果たしてくれました。ここにも運動会で培われる成長があるように思います。

友達の頑張りに拍手をおくり、自分自身も懸命に演技する子どもたちの姿を見てみると、胸が熱くなってきました。ご家庭でも、胸を張って、自分の頑張りを話してくれたのではないのでしょうか。

この感動や力をこれからの学校生活にしっかり生かしてくれるものと期待しています。

### ふしぎな「てるてる坊主」

運動会の朝、学校のポストにかわいい「てるてる坊主」が入っていました。ピンクのかわいいリボンをつけたその「てるてる坊主」の顔は、とてもにこやかでした。「校長先生へ」と添え書きもありました。

天気を心配して作ってくださったのだらうと思います。一緒に折り紙で作ったウサギもありました。おかげさまでいい天気になりました。ありがとうございました。



# ○いのちを見つめる強調月間 (6月1日～6月30日)

6月は、佐世保市内の小学校で起こった悲しい事件の教訓を忘れることなく、命の大切さを子どもも大人もしっかり考える機会にしたいという思いで、佐世保市内の小・中学校、義務教育学校全てで取り組んでいます。

「子どもの命をどのように守るか」は、学校、保護者をはじめ、すべての大人の思いであり、責任ではないかと思っています。子どもたちを多くの温かい目で見守っていただければと思います。どうぞ、期間中は、学校へお出かけください。

## <主な取り組み>

学校開放週間 6月11日(月)～15日(金)

朝の活動から下校指導まで、いつでも参観できます。

○校長講話 6月 1日(金)

○授業参観 6月12日(火) 1, 2年生  
 // 14日(木) 5, 6年生  
 // 15日(金) 3, 4年生

道徳授業公開

なかよし、にこにこ、ひまわり学級は交流学級で行います。

○「いのちと平和の集会」 6月29日(金)



## ○6月の主な行事

- ・ 6日(水) プール清掃
- ・ 11日(月) プール開き
- ・ 14日(木) 避難訓練
- ・ 15日(金) 5年福祉学習(九文短大来校)
- ・ 17日(日) 家庭の日
- ・ 19日(火) 食育の日 日野っ子会
- ・ 20日(水) 学校保健委員会
- ・ 21日(木) 4年社会科見学
- ・ 22日(金) 3年パールシー見学
- ・ 23日(土) 「いのちを見つめる講演会」  
 ※アルカス 13時～受付
- ・ 26日(火) 子どものための音楽鑑賞体験教室  
 ※アルカス 午前中



## 登下校中の安全について

他県で痛ましい事件が起きてしまいました。特に、下校については、「いかのおすし」の合い言葉を学級で指導しながら、気を配っているところですが、最近、近隣の市町で、あわや連れ去りか…と思われる事案が発生したという話を相浦警察署からうかがいました。

地域の方を中心にして、子どもたちの登下校中の安全には十分気を配っていただいておりますが、今一度、ご家庭におかれましても子どもたちへお話いただければ幸いです。不審なことがありましたら、警察及び学校へお知らせ願います。